



CASTELLANO ■ INAUGURACIÓN EN EL PARANINFO

La Universidad comienza los cursos de español con la charla de Soledad Puértolas

■ Cerca de 1.200 extranjeros se formarán durante el mes de julio en los programas formativos que ofrece Cursos Internacionales

R.D.L.

Comienza el mes de julio y, como es tradicional, Salamanca despide a sus universitarios y da la bienvenida a los cientos de alumnos de español que llenarán las aulas de la institución académica y de las escuelas de idioma durante los próximos meses de verano.

Para una fecha tan especial, Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca ha organizado una conferencia a cargo de la escritora y académica de la Lengua Soledad Puértolas, que analizará "El Quijote" visto desde los personajes secundarios.

La charla tendrá lugar en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la institución académica en el transcurso de una ceremonia presidida por el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, junto a la directora de Cursos Internacionales, María Isabel Toro, que serán los encargados de dar la bienvenida a los cerca de 1.200 estudiantes matriculados en los cursos de español del mes de julio, un 19% menos que en el mismo periodo del año anterior.

Este descenso es consecuencia de la crisis económica que ha afectado a todo el mundo y procede principalmente de la disminución de alumnos norteamericanos, que son el colectivo mayoritario en estos cursos de castellano con 852 matriculados, el 86% del total.

Como contrapartida, la Universidad de Salamanca se ha afianzado en Brasil, este verano recibirá a más de 100 alumnos de español procedentes de este país, y despierta el interés de los países ricos de Oriente Medio, en especial de Emiratos Árabes, pasando de 1 a 5 en un año.



Soledad Puértolas, escritora que inaugurará los cursos de español. /ARCHIVO

LOS DETALLES

■ **INVITADA DE EXCEPCIÓN.** Cada año, Cursos Internacionales inaugura los cursos de español de verano con la conferencia de algún experto en Lengua o Literatura. En esta edición contará con la premiada escritora Soledad Puértolas, que además es miembro del Instituto Cervantes y desde el 2010 forma parte de la Real Academia de la Lengua.

■ **GRAN AFLUENCIA.** La apertura de los cursos de español de la Universidad de Salamanca suele congregar a un gran número de alumnos extranjeros, hasta el punto de que los estudiantes se sientan en el suelo del Paraninfo.

■ **ALUMNOS DE LOS CINCO CONTINENTES.** Una de las peculiaridades de los cursos de español de la Universidad de Salamanca es que en sus aulas hay alumnos procedentes de todo el mundo. Además, Cursos Internacionales no sólo forma a jóvenes estudiantes que se inician en el castellano, sino que cuenta con programas destinados a profesores de español que acuden a Salamanca a perfeccionar sus conocimientos.